

Proletarios de todos los países ¡uníos!



AVANCE

DIARIO MARXISTA

Año I. Núm. 18

Diario de la mañana

Sábado, 20 marzo 1937

MUSSOLINI, DESENMASCARADO

Envía un telegrama alentando a las legiones fascistas invasoras de España

Ciudad Real, ¡atención al frente de Córdoba!

Los fascistas preparan la invasión de nuestra provincia por el sur.

Nosotros estamos obligados a preparar su defensa. Nosotros.

Hagamos nuestra la firme consigna madrileña: ¡NO PASARAN!

Pero es preciso obrar rápidamente.

Hay que articular todas las iniciativas hay que encauzar todas las energías, todos los brazos, para hacer recular a las bestias del fascismo.

Pronto.

Instrucción militar y manejo de fusil a todos—hombres y mujeres.

Formación urgente de muchedumbres de reserva.

Brigadas de fortificación.

¡Aprestémonos al trabajo y a la defensa!

La patria nos llama

De un extremo al otro de Europa las pruebas palmarias de la invasión de España por tropas italianas han estremecido a las gentes que siguen con atención vigilante lo que pasa en la tierra.

Todo europeo consciente ve en la invasión de nuestra patria el preludio de una nueva guerra mundial.

El fascismo consuma la invasión hoy de España, como en 1914 Alemania perpetró la de Bélgica: para ganar tiempo.

Están bien patentes sus monstruosos preparativos de crimen. Y ya se oyen muchas voces que avisan del peligro que se cierne sobre el Continente. Más aun sobre todo el planeta.

España se desangra apuñalada por el fascismo. Ya se va enterando la gente de otros países. Y piden que se medie restableciendo el derecho internacional para atajar el estrago. Pero nosotros no podemos esperar decisiones y ayudas de fuera. Necesitamos defendernos sin descanso con nuestro propio esfuerzo. Se halla gravemente amenazada nuestra independencia.

Opongamos un fuerte Ejército Popular al ejército de fuera.

Depuremos sus cuadros. Solo deben dirigirlos leales de veras.

Mando único centralizado. Y todos los demás, disciplina, obediencia ciega.

Para impedir el desgaste de las tropas creemos muchas brigadas de reserva.

Preparación militar a todo el mundo.

Producción intensa en retaguardia.

Al frente de batalla o al del trabajo. Todos en pie de guerra.

¡La Patria nos llama!

En Pozoblanco se cogió al enemigo un carro de guerra

En este sector operan 14.000 italianos

Andújar, 19.—El ataque que los rebeldes desarrollaron sobre Pozoblanco, ha sido rechazado por nuestras fuerzas, con gran dureza. Han entrado en fuego, por primera vez en este sector, nuestros tanques que lograron apresar un caso de guerra enemiga en la carretera de Alcaracejo.

Anoche, por orden del mando, se voló el puente de hierro sobre el Guadiana, cerca de Villa del Río.

Entre los prisioneros hechos al enemigo, figura un motorista portador de importantes documentos, que han sido entregados al alto mando. En sus declaraciones dijo que en este sector opera una columna enemiga, de unos 14.000 italianos.—(Febus.)

PARTE DE GUERRA

En la Iglesia de Brihuega se encuentra un arsenal de armas

Madrid.—El mal tiempo ha impedido la continuación de las operaciones en el frente de Guadalajara, lo que nuestras tropas han aprovechado para consolidar sus posiciones. Los esforzados batallones de fortificación trabajan incansablemente en las avanzadas, por hacer nuestras líneas inexpugnables.

Además de Brihuega, se han ocupado las altas lomas situadas en la parte posterior de la población, en donde hemos instalado numerosas baterías. En la Iglesia de Santa María de Brihuega habla un verdadero arsenal de armas y material de guerra. Cuando la ocuparon nuestras tropas, la iglesia estaba ardiendo, pero nuestros soldados lograron cortar el fuego con rapidez. En muchas casas del pueblo que han quedado en su mayor parte derruidas, se ha encontrado gran cantidad de armas e incluso prisioneros escondidos.

Nuestras tropas han ocupado Macegoso del Tajuño y lo han rebasado hacia Cifuentes y Yela.

PARTES DE MARINA Y AIRE

El enemigo continua su retirada

Frente del Centro.—Por la mañana, la aviación practicó servicios de reconocimiento. En el frente de Guadalajara, los aviadores observaron gran cantidad de camiones, coches y vehículos, que iban por la carretera en dirección contraria de Guadalajara, lo que prueba que el enemigo continúa su retirada. Por ello la aviación no necesitó proteger a las tropas de tierra que no encuentran rebeldes en su avance.

En Pozoblanco operan nuestros aviadores

Sector del Sur.—En los alrededores de Pozoblanco, nuestra aviación cooperó a la acción de las tropas y a contener las concentraciones enemigas, formadas por soldados italianos y alemanes.

Un bou faccioso atacado

Frente del Norte.—Los barcos leales atacaron a un Bou faccioso a la altura de Gijón.

Oviedo absolutamente incomunicado

Gijón, 19.—Como se había previsto, los rebeldes atacaron en la noche de ayer la loma de que nos apoderamos en el Naranco. Durante más de dos horas mantuvieron contra ellos un intenso ataque de artillería sin resultado alguno porque nuestros soldados siguen en sus puestos que dejan in-

comunicado absolutamente a Oviedo pues la carretera por donde antes tenía el enemigo acceso se halla hoy batida por el fuego de nuestras tropas. A las dos horas cesaron los rebeldes en su cañoneo y, desde entonces, hay en este sector absoluta calma.

Cínico telegrama del Duce a sus legiones

(Cogido a un oficial del Estado Mayor italiano, prisionero.)

“Recibo a bordo del “Pola” los partes de guerra que me anuncian el avance a Madrid por el frente de Guadalajara y sigo las incidencias de la lucha con ánimo seguro, porque estoy cierto de que el ímpetu y la tenacidad de nuestras legiones, vencerán sobre las resistencias enemigas. Aplastar a las fuerzas internacionales será un éxito de gran valor militar y también político. Haga saber a las legiones que yo sigo hora por hora la acción que será coronada por la victoria.—Firmado: Mussolini.”

El General de División comandante Manzini. Mando sexto del Grupo de Banderas.—Brihuega, 16 de Marzo de 1937.”

Nada mas que la guerra

Nos desagrada profundamente tener que estar constantemente machacando sobre el tema que debe ser hoy la preocupación de todos, y al cual hemos de supeditar todas nuestras actividades, poniendo para ello a contribución el máximo de entusiasmo y supeditando a este efecto todos los demás problemas, que si bien se analizan, no suelen ser, generalmente, ni más ni menos que cuestiones derivadas por ambiciones personales o cosas de poca monta que nos hacen perder un tiempo precioso, que lo distraemos del principal deber de los momentos: ganar la guerra.

Se precisa que convirtamos en realidades lo que hasta ahora solo han sido proyectos. Estamos observando que en la retaguardia pese a todas las cosas que se han dicho y escrito no nos queremos dar cuenta que estamos en guerra. Salvo algunas excepciones que hacen confirmar la regla, ni las organizaciones ni los individuos perciben con la intensidad precisa los momentos que vivimos. Quisiéramos decir mucho escribiendo poco; que se nos entendiera sin expresarnos claramente.

Es lo cierto que unas veces, saltándonos las órdenes del Gobierno legal de la República, nos dedicamos a extemporáneas colectivizaciones que nos perjudican extraordinariamente la labor de guerra. Otras resucitando el caciqueo nos olvidamos de todo para obtener una ambición personal, y las más nos interesamos por cosas en donde se consume mucho tiempo y se consigue escaso resultado.

No, camaradas, así no se puede continuar. Hay que dedicar todo el tiempo, toda la actividad y toda la energía en ganar la guerra. Otra cosa es perjudicial para todos y, por tanto, inoportuna.